



► Sonstiges LIEB - Liezener Initiative Engagierter Bürger

Von

1995 | 2025

Unabhängige Bürgerliste, die 1995 erstmals bei der Gemeinderatswahl kandidierte und mit 13,65 Prozent der Stimmen drei Gemeinderatssitze errang. Die ersten Vertreter von LIEB im Gemeinderat waren Ing. Engelbert Gruber, August Singer und Andrea Stieg. Letzter Vertreter der LIEB im Gemeinderat war bis zum Ende der Wahlperiode 2025 August Singer.

Gemeinderatswahl 2015

📅 22.03.2015

Die unabhängige Bürgerliste LIEB trat mit einem Team, angeführt von den bisherigen Gemeinderatsmitgliedern August Singer und Werner Rinner, zur Gemeinderatswahl an. Die nächsten Listenplätze belegten Magdalena Hofrichter, Jahrgang 1993, und Marcel Peuerl, Jahrgang 1995. Bei den vergangenen Gemeinderatswahlen galt LIEB als "grüne" Liste. Meinungsverschiedenheiten innerhalb der Fraktion führten aber dazu, dass die Grünen nicht mehr mit LIEB kandidieren wollten und mit einer eigenen Liste bei der Gemeinderatswahl antraten.

Gemeinderatswahl 2020 und Auflösung

📅 28.06.2020 - 2025

Bei der Gemeinderatswahl 2015 hatte die LIEB noch 2 Mandate erreicht. Bei der Gemeinderatswahl 2020 erhielt sie nur mehr 129 Stimmen (3,91 %) und ein Mandat, welches von August Singer bis zum Schluss der Wahlperiode ausgeübt wurde. Vor der Gemeinderatswahl 2025 erklärte August Singer laut Kleine Zeitung vom 31.01.2025, dass er bei der Gemeinderatswahl nicht mehr für die LIEB, sondern für die Neos antreten werde. Die Wählerliste LIEB kann daher als aufgelöst betrachtet werden.

Quelle: <http://www.lieb-liezen.at/>

👤 Verfasser: Karl Hödl, 18.03.2015

📅 Letzte Überarbeitung: 10.02.2025